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Levantan torre de departamentos en zona unifamiliar de La Concordia

Queda corto plan urbano
Autorizan edificación

de 15 mts de altura

que contraviene usos
del Plan Urbano

Norma García

NAUCALPAN A pesar de que el
Ayuntamiento de Naucalpan ela
boró un Plan de Desarrollo Urba

no que conservó el uso de suelo
habitacional en la mayoría de los
fraccionamientos aún persisten
violaciones en varias colonias

Los vecinos están en espera
de que la Secretaría de Desarro
llo Urbano estatal emita el dicta

men de congruencia al Plan pre
sentado por la Alcaldía

En tanto en diversos fraccio
namientos se registran obras fue
ra de norma como en La Con
cordia donde pretenden cons
truir dos torres de 15 metros de

alto con 8 departamentos y un es
tacionamiento subterráneo pese
a que el proyecto viola el uso de
suelo pues señala que esa zona es
habitacional unifamiliar

De acuerdo con vecinos des
de el 2008 había pretensiones por
parte de una constructora para
edificar en los predios marcados
con los números 146 y 148 de la
calle Capuchinas los cuales fue
ron fusionados

En ese entonces las obras se
detuvieron y el Ayuntamiento co

locó sellos de clausura pero en
noviembre pasado se retomó la

construcción e incluso sus pro
motores obtuvieron una licencia
de edificación vigente del 4 de
octubre del 2010 al 3 de octubre
de 2011

Hace dos años hubo movi

miento de tierra pero suspendie
ron la obra en ese entonces ha
blamos con el encargado de la
obra de nombre Andrés Díaz y

sabía que era algo irregular pero
ahora ya le dieron la licencia y es
tá trabajando comenzaron a me
diados de noviembre pero en di
ciembre avanzaron mucho

Habrá que iniciar un proce
dimiento para saber por qué la se
ñora directora de Desarrollo Ur

bano lo autorizó cómo justifican
esa autorización por qué faltaron
al Plano Regulador municipal
¿entonces se va a aplicar de con

tentillo el reglamento o cómo va
a ser cuestionó Dora Pescador
delegada de La Concordia

De acuerdo con el documen

to que fue conforma el antepro
yecto de DesarroEo Urbano la zo
na donde se construye el desarro
llo inmobiliario tiene uso de suelo
unifamiliar

El permiso para edificar de
bió pasar por la Comisión Edilicia
de Desarrollo Urbano y ser ava
lado en Cabildo pero de acuerdo
con integrantes del cuerpo edili
do ésto no ha ocurrido
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Por todoslados
Las violaciones a usos de suelo ocurren en varías colonias

FRACCIONAMIENTO EHMBHBBP^^^^
Hay giros irregulares ambulantaje y aumento

Bosque de Echegaray en densidad de edificaciones

Abundan giros comerciales de alto impaco en zonas
Satélite	habitacionales ademas de ambulantaje

Continúa construcción de torre de departamentos
Tecamachalco	en zona unifamiliar

Viento de cambios
EfcJBuntajntento de Naucalpan se mostró errático en el tema

2010
Abril Piden vecinos al 6obiemo	del plan pero no se concreía
municipal una consulta ciudadana	Octubre Avala Cabildo anteproyecto
respecto al Plan de Desarrollo Urbano	del Plan de Desarrollo Urbano
Julio Ofrece Alcaldesa Azucena	Diciembre Piden colonos
Olivares incluir a catedráticos	al Gobierno del Edomex estatal
de la UNAM en la conformación	no otorgar dictamende congruencia
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Exigen aclarar cambios
Exigen a diputados

que Marcela Velasco
de Desarrollo Urbano
aclare anomalías

Norma García

NAUCALPAN Vecinos de dife

rentes colonias encabezados por
Rocío Rósete delegada de Jar
dines de San Mateo pidieron al
Congreso local la comparecencia
de la Secretaria de Desarrollo Ur
bano estatal Marcela Velasco

La petición fue por escrito y
se entregó el fin de semana en
las oficinas de diputados como
Óscar Sánchez Héctor Bautis
ta Arturo Pina Ricardo Maore
no Lucila Garfias Karim Carva
llo entre otros

El oficio está firmado por ve
cinos de colonias como Izcalli del

Bosque San Juan Totoltepec Jar
dines de San Mateo y Paseos del
Bosque

Los vecinos piden que la fun
cionaria explique inquietudes ve
cinales respecto al proyecto de
modificación del Plan Municipal
de Desarrollo Urbano así como
el motivo por el que
la funcionaría no ha
atendido a los vecinos
quienes han solicitado
audiencias

Nos permitimos
solicitar a ustedes ci
tar a comparecer a la
secretaria de Desarro

llo Urbano Marcela
Velasco González res
pecto al proyecto de
modificación del Plan

Municipal de Desarrollo Urbano
de Naucalpan de Juárez se lee
en el documento

En el oficio del cual REFOR

MA tiene copia los inconformes

califican de incongruente la nor
matividad municipal pues es
tablece un crecimiento urbano
mientras que en otro apartado del
documento asegura un decreci
miento poblacional

Además se oponen al cam
bio de clasificación de los Planes

Pardales de los lotes
17 y 18 de Lomas Ver
des y San Mateo No
pala zona sur respec
to a los cuales se con

templa otorgarles uso
de suelo

Piden además

que Velasco aclare
por qué les respondió
en una carta no cono

cer el proyecto muni
cipal cuando éste ya

había pasado a la aprobación del
Cabildo además de que en el do
cumento municipal se lee que és
te fue hecho entre el Ayuntamien
to y la dependencia estatal
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